

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan Hasil penelitian dan pembahasan maka peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan dan saran sebagai berikut :

#### A. Kesimpulan

Dalam hasil analisis data penelitian mengenai pengemasan tari *Rapa'i Geleng* melalui media Audio Visual sebagai pembelajaran apresiasi dan ekspresi untuk siswa/I kelas X pada Sekolah Menengah Atas (SMA), maka penulis menyampaikan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Tari *Rapa'i Geleng* merupakan tari Tradisional yang berasal dari Aceh Selatan tepatnya di Kecamatan Manggeng. Tarian ini melambangkan sikap keseragaman dalam hal kerja sama, kebersamaan, dan penuh kekompakan dalam hal kerja sama.
2. Pada pengemasan pembelajaran tari *Rapa'i Geleng* dalam media audio visual dikemas melalui 3 tahapan yaitu tahap Perencanaan, Tahap Pelaksanaan, dan Evaluasi. Dalam penelitian ini tahapan Perencanaan yaitu menyiapkan materi meliputi konsep, teknik dan prosedur tari *Rapa'i Geleng*. Setelah tahapan perencanaan kemudian tahapan Pelaksanaan yaitu proses pengambilan foto perekaman video, serta proses editing video. Selanjutnya dilanjutkan dengan tahapan Evaluasi yaitu melakukan uji ahli media dan uji ahli materi.

3. Hasil produk yang diperoleh dari penelitian ini berupa DVD tari *Rapa'i Geleng*. Dalam DVD tari *Rapa'i Geleng* terdapat materi pembelajaran tari *Rapa'i Geleng* yang disertai tutorial dan pola lantai yang tersusun. Pemilihan DVD dilatarbelakangi oleh kualitas DVD yang lebih baik dari VCD.

## **B. Saran**

Adapun beberapa saran yang penulis sampaikan dari hasil penelitian pembahasan sebagai berikut :

1. Pengemasan tari *Rapa'i Geleng* melalui media Audio Visual sebagai pembelajaran apresiasi dan ekspresi untuk siswa/i kelas X pada Sekolah Menengah Atas (SMA) dapat dimanfaatkan di lembaga pendidikan sebagai media bagi guru seni budaya di Sumatera Utara.
2. Dalam pengemasan tari *Rapa'i Geleng* melalui media Audio Visual sebagai pembelajaran apresiasi dan ekspresi untuk siswa/i kelas X pada Sekolah Menengah Atas (SMA) dapat ditindak lanjutkan dengan menerapkan penelitian berikutnya.